







Partes oficiales

COMUNICADOS ALIADOS

Argel. — Comunicado del Cuartel General aliado: "En el N. de Túnez, el enemigo efectuó ayer un ataque cerca de Tamara, a 12 kilómetros al Oeste de Sajenane. El ataque fue eficazmente contenido por las tropas aliadas y después de una breve lucha el adversario se retiró. Fueron cogidos más de doscientos prisioneros. En otros sectores del frente del I Ejército, hubo poca actividad enemiga. Nuestras patrullas actuaron frecuentemente. Las tropas francesas han ocupado la ciudad de Ouzer, en el extremo NO. del lago Salado Chor El Yerd. En el sur de Túnez siguió retirándose sobre la altura cerca de Hallouf. Aparte de la actividad de patrullas ofensivas, no hay novedades en el VIII Ejército. El total de carros enemigos que pasaron definitivamente a nuestro poder a consecuencia de la batalla del 5 de marzo se eleva ahora a cincuenta. Este total se encuentra integrado por tres carros tipo segundo, dos tipo tercero, ocho del nuevo modelo tercero, armado con piezas de 75 milímetros, 19 del tipo cuarto especial. Nuestros caza bombarderos efectuaron ataques contra los edificios ocupados por el enemigo en la región de Sejanane y los cazas, en patrullas ofensivas, destruyeron un determinado número de vehículos enemigos. Un caza adversario fue destruido. Frente del VIII Ejército. — Bombarderos cazas y cazas de la aviación del desierto occidental proseguieron sus ataques contra el enemigo en retirada, sus carros y transportes motorizados y le infligieron daños considerables. Un caza enemigo fue destruido durante estos ataques. Nuestros bombarderos y cazas que patrullaban sobre el mar entraron en contacto con una gran formación de aviones y derribaron dieciséis.

COMUNICADO BRITANICO

Londres. — Un comunicado del Almirantazgo dice que hacia la medianoche de ayer pequeñas fuerzas costeras al mando del teniente Kenneth Gemmell descubrieron y atacaron 5 embarcaciones de patrulla enemigas frente a la costa de Holanda, a cuyo ataque siguió un animado combate, al terminar el cual estaba ardiendo uno de los buques enemigos. Pasada una hora nuestras fuerzas interceptaron un gran petrolero dotado de buena escolta. Nuestro fuego de cañón hizo daño a la escolta enemiga y el petrolero fue alcanzado por un disparo y se incendió. Nuestras unidades han regresado, menos una de ellas que no ha llegado a puerto. Las familias de las víctimas han sido avisadas.

COMUNICADO ITALIANO

Roma. — Comunicado italiano: "En Túnez sin novedad. Bombarderos alemanes han atacado el puerto de Argel, donde fueron ocasionados daños en las instalaciones portuarias y en un mercante de tonelaje medio. Dos aviones enemigos que formaban parte de una escuadra enemiga que atacó anoche Palermo fueron derribados por la DCA del puerto de Epedocles".

COMUNICADO INGLÉS

Londres. — Comunicado del Ministerio del Aire: "En las primeras horas de la noche de ayer, el enemigo desplegó ligera actividad aérea sobre los distritos costeros de Inglaterra. Las bombas arrojadas en varios puntos, causaron algunas víctimas y daños. Fue derribado un avión enemigo."

COMUNICADO ALEMÁN

Gran Cuartel General del Führer. — Comunicado del alto mando de las fuerzas armadas alemanas correspondientes al día de hoy: "En el Sur del frente oriental, donde continúa el deshielo, los combates han quedado reducidos a operaciones de carácter local. Mientras tanto, progresa el ataque alemán al Oeste y Noroeste de Charcow, a pesar de los refuerzos rápidamente enviados por el enemigo, los cuales sufrieron elevadas pérdidas en los contraataques desencadenados contra las líneas alemanas. Nuestras divisiones han alcanzado los objetivos previstos. En el sector central, el adversario trató en vano de irrumper empleando numerosas fuerzas, en nuestras sistemáticas operaciones de distanciamiento. En estas operaciones, una división alemana destruyó 17 tanques y pudo constar hasta 2.000 soldados enemigos caídos ante nuestras líneas. La noche pasada fue evacuada sistemáticamente la ciudad de Wlji, sin que el adversario se diera cuenta. El ataque enemigo contra nuestras posiciones de Staralla rusa ha disminuido en intensidad en comparación con los días anteriores. Fracasaron varios ataques de los soviets. Numerosas formaciones de la Luftwaffe atacaron intensamente los centros de gravedad de los combates y las columnas en marcha y servicios de aprovisionamiento del enemigo. En el curso de un ataque nocturno por aviones alemanes de bombardeo contra el puerto de Argel, fue incendiado un mercante de tonelaje medio. Aviones aislados enemigos volaron durante la jornada de ayer sobre el territorio del Reich sin lanzar bombas. Durante la noche, la aviación inglesa atacó la ciudad de Munich. La población civil tuvo víctimas y fueron ocasionados daños de consideración en barrios habitados, así como en varios hospitales, iglesias

¿Que va a pasar en Túnez?

Rommel ha logrado desorientar a sus adversarios

Argel. — Las noticias sobre la situación militar en Túnez acusan pocas novedades. Sin embargo, y en esto reside el punto oscuro de la situación, se hace notar que una fuerza que piensa retirarse no procede a nuevas concentraciones ni a ocupar posiciones delante de sus propias líneas defensivas. Todo lo anterior indica que Rommel ha logrado el propósito de desorientar al adversario. Las fuerzas francesas que ocuparon Tozeur, junto al lago Chor el Cerid, dominan toda la orlla occidental del mismo y se encuentran mandadas por el general Delay, que reúne destacamentos motorizados y de mecanizados. Desde el frente dicen que Rommel se propone evacuar la línea Mareth para dedicarse únicamente a consolidar la cabeza de puente reducida que forman Bizerta y la ciudad de Túnez.

Nogué va a ser destituido. Y también cesará Bergeret

Nueva York. — Los corresponsales norteamericanos de prensa en África francesa anuncian que es inminente la destitución por el general Giffaud del Alt Comisario del Marruecos francés general Charles Nogué, a quien sustituirá probablemente el general Catroux, de la fracción degaullista. También se espera la dimisión del general Bergeret, miembro del Consejo de Guerra del Africa francesa a quien se espera reemplace un político francés que se encuentra ahora en Argelia y cuyo nombre no ha sido hecho público.

El laborista Shinwell pide mayor protección marítima y acabar con la amenaza submarina

Londres. — En el curso de la discusión del presupuesto de Marina en la Cámara de los Comunes el diputado laborista Shinwell ha criticado el ocultamiento por el Gobierno de las pérdidas que sufre la marina mercante británica. Expresó también la opinión de que sería necesario construir buques más rápidos y mejor armados, así como aumentar las fuerzas de escolta. Afirmó que la destrucción de la amenaza submarina prestaría a Rusia un mayor servicio que la apertura del segundo frente, aunque éste haya de llegar. El Secretario de Hacienda George Hall dijo que el Gobierno sigue la política de no hacer públicas las pérdidas de barcos mercantes y que tampoco quiere hacer público el número de submarinos del adversario hundidos; pero sabemos que ha aumentado. Hall desmintió que el Almirantazgo se oponga a la construcción de buques rápidos, asegurando que la proporción de éstos es mayor que nunca.

El Primer lord del Almirantazgo hace declaraciones sobre la guerra submarina

Londres. — El debate sobre el presupuesto de Marina en la Cámara de los Comunes ha dado fin con unas manifestaciones del Primer Lord del Almirantazgo, quien declaró que la batalla del Atlántico existe por parte de Inglaterra en colaboración constante con los EE. UU. y el Canadá. Alexander agregó que la amenaza submarina será cada vez mayor; pero que la producción en masa de barcos de escolta y el gran programa norteamericano de construcciones marítimas en los meses venideros habrá de ver las marinas de la Gran Bretaña y de los EE. UU. un mayor número de buques que nunca.

El "Cabo Hornos," llega a Bilbao con trigo y cueros

Bilbao. — Procedente de Buenos Aires, Montevideo, Santos y Puerto Cabello, ha llegado el trasatlántico español "Cabo Hornos" con 94 pasajeros y 5.500 toneladas de carga general de ellas 2.000 de trigo y gran cantidad de cuero.

El hijo del Jalifa visita el Museo del Ejército

Madrid. — Su Alteza el hijo del Jalifa ha visitado hoy el Museo del Ejército. Fue recibido por el Director del mismo, general Bermúdez de Castro y otros jefes del ejército. El hijo del Jalifa fue acompañado por su preceptor, el jefe de estudios y un hijo del Ministro del Ejército, compañero suyo de estudios en el Instituto "Ramiro de Maeztu" y otros alumnos del citado centro. El Director del Museo fue explicando a Su Alteza los recuerdos históricos más salientes. En la sala de árabe el general Bermúdez de Castro le mostró la capa de Boabdil el Chico y la copia de la carta que dirigió a los Reyes Católicos al hacer entrega de Granada. Terminada la visita firmó en el álbum y fue obsequiado con dos cajitas de estilo árabe.

Indochina envía cinco millones para los damnificados por los bombardeos

Vichy. — El Gobernador General de Indochina, Almirante Decoux, ha enviado al Jefe del Gobierno francés, Pierre Laval, cinco millones de francos, recaudados en una colecta pública en pro de las regiones bombardeadas.

Se va a prorrogar por un año la ley de préstamo y arriendo

Washington. — La Comisión Senatorial de Asuntos Exteriores ha votado unánimemente a favor de la prórroga por otro año de la ley de préstamos y arriendo. No se presentaron enmiendas. El Presidente de la Comisión declaró que mañana se discutirá el proyecto de ley correspondiente en el Senado. "Me opondré terminantemente, dijo, a cualquier enmienda que tienda a la compra definitiva de bases navales y aéreas que hayan sido construidas con fondos procedentes de la ley de préstamo y arriendo. La prórroga de la ley en cuestión ha de ser aprobada todavía por la Cámara de Representantes.

Los E.E. U.U. participarán en las Ferias de Muestras de Barcelona y Valencia

Madrid. — La oficina comercial de España en Washington ha cursado una comunicación al Comité de las Ferias de Muestras de Barcelona y Valencia manifestando que los Estados Unidos participarán en dichos certámenes. Es la primera vez que los Estados Unidos acuden a un certamen de este tipo.

Suecia rechaza una protesta británica

Estocolmo. — Se anuncia oficialmente que en respuesta a la protesta de la Gran Bretaña contra la construcción en Suecia de pequeños buques para Alemania, el Gobierno sueco ha declarado que la protesta "es totalmente infundada".

PISO LIBRE INQUILINO Cerca Via Roma, con dos dormitorios, sala, comedor y cocina. Venido por 17.000 ptas. Razón Sta. Bárbara, 7, pte 12 a 2.

La Medalla de excavador al Presidente de las Cortes

Madrid. — Esta noche le ha sido impuesta al Presidente de las Cortes don Esteban Bilbao en el Palacio de las Cortes la Medalla de excavador por el Delegado Nacional de excavativos marqués de la Valdevia. El Presidente de las Cortes agradeció el obsequio que representó el valor por llevar el Cruz de la Merced, puestas la Virgen de la Merced y ante el en que fue rescatado barco prisión donde se

El bombardeo de Rennes ha causado 250 víctimas

París. — Respecto al bombardeo de Rennes, se comunican los siguientes detalles: Los aviones atacantes volaron sobre la ciudad a gran altura y lanzaron muchas bombas que cayeron en los barrios residenciales. Poco después del bombardeo las víctimas sumaban 250, número de ellas mujeres y niños. Se teme encontrar más víctimas bajo los escombros. Rennes está situado en una zona de Bretona, lejos de las líneas construidas por los alemanes lo largo de la costa y ningún objetivo militar.

El Delegado Nacional de Propaganda en La Coruña

La Coruña. — El Delegado Nacional de Prensa, camarada Juan Aparicio, visitó esta mañana la Delegación Provincial de Educación Popular. Luego recorrió las distintas dependencias del Movimiento en la Casa de la Falange. En esta visita le acompañaron varias jerarquías. Más tarde se dirigió a la Capitanía General para cumplimentar al Capitán General de la octava región y Consejero Nacional de F.E.T. y de las J.O.N.S. don Luis Solans. Luego marchó a la Radio Nacional que también visitó detenidamente. A continuación se trasladó al Ayuntamiento, donde fue recibido por el Alcalde y Corporación en pleno. El camarada Aparicio firmó en el Libro de Oro de la ciudad y después estuvo en la Real Academia gallega aneja a la misma Casa Consistorial.

Noruega contra el bolchevismo

Oslo. — Un llamamiento del Presidente Quisling anunciando la formación de un nuevo regimiento de granaderos noruegos ha sido publicado por la prensa, que le concede gran relieve. Entre otras cosas el Presidente declara: Hace años que el bolchevismo prepara un ataque de proporciones gigantescas contra Europa, con el fin de conquistarla, más especialmente contra Alemania y los pueblos germánicos del Norte. Rusia se halla enteramente al servicio de la revolución universal y de la conquista del mundo por el judaísmo bolchevique; pero Alemania y Europa vencerán al rojo. En el campo de batalla, deja la suerte de Noruega mundo entero. El más alto deber nuestro es poner en pie un ejército europeo que se ponga a la cabeza del servicio de esta causa. Convenido del alcance de la cuestión vital para Noruega, el 22 de febrero de 1945, se convocó una conferencia nacional de la obra. También exhortó en 1945 a mis compatriotas para que hicieran voluntarios a participar en la lucha.

Rusos luchan al lado de Alemania para romper las cadenas de las grentadas del régimen stalinista

Berlin. — Muchos son los hijos de rusos ucranianos, tártaros, estonios, letones y lituanos que obedeciendo los íntimos impulsos cogieron el fusil para combatir por la patria y el propio derecho, —manifestando un corresponsal militar alemán el frente oriental— todos ellos cosacos y demás hombres de estepa, implacables fanáticos de la guerra, muchos ostentan la medalla de bronce, oro y plata que se confiere a los naturales del Este. Los cosacos, jinetes natos, operan en pequeños grupos cubriendo las

LA MODA



El "Monte Naranco" trae 6000 toneladas de trigo. Barcelona. — Procedente de Buenos Aires ha llegado a este puerto el vapor "Monte Naranco" con 6 mil toneladas de trigo. AGUA MINERAL PURGANTE. SANTA SANTI. ESTABLECIMIENTO OBESIDAD. RELAJACIÓN.